

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

12 de noviembre de 2025

Contacto

Jane Mather-Glass jane@cstrategies.com

VNA HEALTH CARE RECONOCIDA COMO UNO DE LOS PRINCIPALES CENTROS DE SALUD COMUNITARIOS DEL PAÍS POR SU CALIDAD

La Administración de Recursos y Servicios de Salud (HRSA) ubica a VNA en el 20% superior en calidad entre los Centros de Salud Comunitarios a nivel nacional

Aurora, IL — VNA Health Care, el Centro de Salud Comunitario más grande de los suburbios de Chicago, ha sido reconocida por la Administración de Recursos y Servicios de Salud de los Estados Unidos (HRSA, por sus siglas en inglés) como uno de los Centros de Salud Comunitarios (CHC) de mejor desempeño en el país, ubicándose en el 20% superior a nivel nacional en calidad clínica general.

Esta distinción destaca el compromiso continuo de VNA con ofrecer atención de alta calidad y centrada en el paciente a las casi 90,000 personas a las que sirve cada año en los suburbios de Chicago y más allá. HRSA también otorgó a VNA otros reconocimientos nacionales, alcanzando un total de siete premios que resaltan un desempeño excepcional:

- 1. Líder en Calidad de Centros de Salud
- 2. Líder Nacional en Calidad Salud del Corazón
- 3. Líder Nacional en Calidad Salud de la Diabetes
- 4. Atención de Alto Valor
- 5. Salud Preventiva
- 6. Avance de la Tecnología de Información en Salud para la Calidad
- 7. Mejora del Acceso a la Atención

"Es un honor recibir este reconocimiento que nos coloca entre los principales Centros de Salud Comunitarios del país en calidad de atención", dijo Linnea Windel, presidenta y directora ejecutiva de VNA Health Care. "Esto refleja la dedicación y experiencia de todo nuestro equipo. A medida que continuamos atendiendo a más pacientes cada año, seguimos enfocados en ofrecer atención accesible, asequible y de alta calidad."

Cada premio demuestra avances en las áreas de calidad, eficiencia y acceso a la atención en VNA. El reconocimiento como Líder en Calidad de Centros de Salud destaca los resultados clínicos de VNA, que se ubicaron en el 20% superior de los casi 1,400 Centros de Salud Calificados Federalmente del país. Los premios de Líder Nacional en Calidad resaltan el éxito de VNA en el manejo de enfermedades crónicas, particularmente enfermedades cardíacas y diabetes. Las distinciones de Atención de Alto Valor y Salud Preventiva reconocen sólidos resultados, control de costos y exámenes de detección eficaces para el cáncer y otras afecciones. VNA también fue reconocida por expandir la telesalud y la participación de los pacientes mediante la distinción de Avance de la Tecnología de Información en Salud para la Calidad, y por llegar a más pacientes y ampliar servicios esenciales mediante la distinción de Mejora del Acceso a la Atención.

Durante el último año, VNA ha seguido respondiendo al creciente nivel de necesidad en la comunidad ampliando sus servicios de atención para la diabetes y atención prenatal, mejorando el acceso y los resultados para una creciente población de pacientes. VNA también ha logrado avances importantes en salud preventiva,

aumentando los exámenes de detección que permiten la identificación temprana y el tratamiento de enfermedades potencialmente mortales. VNA incrementó significativamente la cantidad de pacientes sometidos a exámenes de detección de cáncer colorrectal, cáncer de mama y VIH, avanzando su misión de mejorar los resultados de salud en las comunidades a las que sirve.

###

Acerca de VNA Health Care

VNA Health Care es el Centro de Salud Comunitario más grande (también conocido como Centro de Salud Calificado Federalmente) en los suburbios de Chicago. VNA brinda atención primaria integral, atención en el hogar y programas de salud y bienestar a casi 90,000 pacientes al año, y ha atendido a las personas independientemente de su seguro médico o capacidad de pago durante más de 100 años. VNA se esfuerza por mejorar el nivel de salud para todos mediante una atención de alta calidad, accesible y compasiva brindada en los centros de salud de VNA, en entornos comunitarios y en los hogares de los pacientes. VNA cuenta con 15 centros de salud ubicados en Aurora, Bensenville, Bolingbrook, Carol Stream, Elgin, Joliet, Romeoville, Villa Park y Wheaton. Para obtener más información, visite www.vnahealth.com/es.